

泉南走ろう会

連絡先
泉南ス波ツ社
0724(83)4653

”師走に思う”

長距離走者の夢想

会長 遠健三



今、私は身も心も杏木口だ。なんでこんなことになったのだろう。思えば今年一月一日に百セキロ、大阪より「伊勢遠歩講」のオーキングを終え、続々て二月の千鶴利マラソンに備えてのトレーニング、そして二月には篠山フルマラソンに参加、冒に一発チャレンジ百キロ歩行参加。五月ウルトラマラソン萩住還三百五十五キロに参加、すべては挑戦であった。

一つの間にか、当初の目的「健康」がやがて志れ・挑戦へと体力と気力への挑戦であつた。成程、年令による焦りもあつたかもしかたない続つて熊野黒潮フルマラソン三百キロに参加、言語絶する苦斗であった。

本年最後の仕上と浜名湖一周半キロ連続歩行に参加、それ以外にも短い走る歩く登る大会にも参加して来たが、浜名湖周の時は、もはや、体力・気力の限界にどじめをされた思いで、力尽き、身も心もボロボロ。身は腰痛で思うように歩けず

ごも浜名湖を見た一心、またここでリュカやすれば自分自身のアライドが許さない、休み休み歩く心はもう駄目だ。こんなことは来年の千鶴利マラソンも豫めマラソンモ、ひよ、とする。あんなに樂しみにしている萩住還も駄目かも知れない。と思うくる。やとの思いで浜名湖一周を完歩することが出来た。

私の概念である萩住還に参加すること、来る事ないれば、私はもう走る気もしない。ある日には、私はウルトラマラソンに参加するつもりが、タイニシテが悪く、走、走に給水のボランティアに回る。そこで十年前の走る仲間の人を見た。その人は、その当時エースであった。それが、なんとよくオーバーアークにやるものと思える。自分の姿を見た。挑戦気が根性、斗魂で、毎日走っていたならば、あのようは姿になる。

また、別の人を見た。給水の時、一言冗談を言つて、う、中には、この光のコースに遭はるが、ビルがみたいと。そのゆとり、走る姿には風格がある。私は、それがなかなかた。ウルトラマラソンでも、フルマラソンの時に負けたくない、負くなないと挑戦者を月前にとうえ走ってきた。私がすべてを思ふ。

私が走る目的、人を少しあ連れで走る事が、全にかく一生懸命に立ち向つ目標を持たなつでなく、ヨリのな、生活を送つて、ろ人が多い今日、ランニングは感情に自己克服の目標づくりになつて来たと思ふ。

私は毎日の生活中で静かにもうたれる時間かなつかと眺ね、日常の

離れた時間の中に、静かに見えてくる。走っている時は、自分の思考を静かにまとめる施設のをシスである。走つてる時は、自由な時間はない。電話がかかるこない。何をやさせることがない。自分自身に大きくなれる事をもたらす。ニヤニヤとは確かである。決して時間の駄目ではないかと思う。しかし、昨今の「市民ランニング大会」はどうか余りにも勝利者オーライ主義で、かうか。オリンピックや国際マラソン、駅伝の影響は大きくなる。

また、ランニング人口の増加、交通状態による閑門の設定により、より遠く走らねばならぬ。遊び心がない、「健康増進」がはらない。「遊び心がない、「健康増進」がはらない。ジギンズと林レースのランニングは正にランニング大会のためのトレーニングになってしまつて

オーバーアークになつて身も心もボロボロになつてしまつて、えも子も泣くなってしまつた。

その2

私達ジョガーにあつては、日常の生活や無理のない練習により良い成績を上げる。気分爽快、樂しいランニングであつてはいい。

「健康づくり」「体力づくり」「精神力づくり」などを今後も「仲間づくり」「ヨコの長」「スマーク」であらねばならない。

走に思う、明日から初心に帰り健康ジョギングを続けたとと思う。
走に思ふ、明日から初心に帰り健康ジョギングを続けたとと思う。



一例会について

十二月二十日 夏則ではありますか、泉南市ミニマラソン参加者より忘年会を行いました。

一 泉南市ミニマラソン参加について
これは例年通り泉南走3つ金より会員皆様方ごで参加とします。参加申込は偏見と独断により走ろう会事務局石橋さんが一番込めておられます。会員の皆様ミニマラソンに参加して下さい。

一七年度について
これまで例年通り電電公社にて樹、中華料理店「北京」にて下記により開催いたしました

と思ひます。ミニマラソン走る人走らせて御参加下さい。

(備考)三十キロ地獄でアベトになる人あり
エフニア完で酒は呑めろぞ

記

一 開催時間 十二時半より

一 公費 三千円

一 案件 ① 平成4年度泉南走3つ会計報告
② 阪南駅伝参加について

尚金額については現行一千月二〇〇円を三〇〇円にしますが協議願います。

一その他

* 雜談 雜談 *

人千鶴利マラソンについて
一流選手 参加に備えてレースをする

二流選手 かし

三流選手 一か八、かあばくばと思ひ練習も

四流選手 ロクスボセズに参加する

備考 練習努力もせず参加取り止める

努力なくして收穫なく、挑戦せず勝利が
参加取り止める、あわせとこうも愚かなり
挑戦して悔しかるよりも、挑戦せず悔しか
うがより残念である

二 酒は呑めうぞ
酒は呑めうぞ

三 酒は呑めるぞ
酒は呑めるぞ

四 木永くお幸せにな

五 二月は新年会だ

六 二月は千鶴利マラソン打上げだ

二月は新年会だ



二 結婚のお知らせ

河里容子さんと十日十四日に
結婚式を挙げました。

木永くお幸せにな

二月は新年会だ

二月は千鶴利マラソン打上げだ

こんなこと書いてても誰も読まんない
誰も自分のことだと思ってないからだ。

世の中はたゞ「大無駄」だ